

Dirección General de Bellas Artes de Santa Fe
Museo "Rosa Galisteo de Rodriguez"
Director

Santa Fe, 21 de febrero 1948

Querido Luis León:

Recibí sus últimas cartas- creo que son dos- y le agradezco mucho sus datos y sus gentiles recuerdos. Respecto de esto último, aunque no me extraña viniendo de Ud. mi grande y noble amigo, no puedo silenciar la emoción que me han producido sus tan generosas palabras, rubricadas por el amigo Marco' del Pont, respecto a mis trabajos en Santa Fe. Ya sabe Ud. que todo lo que hago tiene en vista su aprobación y su consiguiente alegría, por eso me halaga tanto el que Ud., y los comunes amigos se satisfagan con mis empresas en favor del arte. Después de todo, y a pesar de los anhelos de eternidad y de las grandes perspectivas con que se pueden planear las cosas de este mundo, el eco que de ellas uno ansía es el que se reduce a un pequeño grupo de amigos comprensivos y dilectos. Y ese es su mayor encanto. Y eso es, para mí, la gloria... Por eso, otra vez, muchas gracias por sus palabras, mi querido Luis León.

Efectivamente, hube de mandarle unas cartas cuyas direcciones quería que Ud. ratificara, pero luego nos arreglamos con los datos de "Amigos del Arte", de aquí.

Estuve en Buenos Aires, de refilón, con el asunto de la música, de un subsidio que obtuve del Congreso para la obra del Museo, el Salón Anual, etc. etc. EL 25 voy a volver para la primera reunión del Jurado de Música. Le hablaré por teléfono, pues tengo que hablar mucho con Ud. y necesito su valioso consejo.

Comparto en un todo su opinión sobre Suffern. Ojalá podamos tener tan prestigioso músico en nuestro **cuerpo** de profesores.

Hasta pronto, pues, mi querido amigo. Un fuerte abrazo de su afectísimo amigo.

H Caillet Bois